

Moto Club mc8.60

Organisation de sorties moto à but touristique

Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bld Hélène Boucher 51510 Fagnières

mc8.60@free.fr | www.mc860.fr



Le 22 septembre, karting à Chaumont sur Aire : 7 motos pour 8 personnes. Balade dans l'Argonne et la Meuse sur de belles petites routes sous un beau soleil et une belle température, déjeuner aux Islettes au restaurant *Aux Berges de la Biesme*. Une vingtaine de km plus tard, 5 pilotes ont chevauché leurs kartings Sodikart de 270 cm³ sur un circuit de 713m afin de s'exprimer, se titiller, se tirer la bourre voire se pousser... enfin ils se sont bien éclatés. Retour à Châlons vers 18h30 sous la pluie. Très bonne journée de balade, circuit et de bonnes rigolades.



Le 27 octobre, balade Aisne et Picardie, 7 motos pour 7 pilotes. Pluie, petites routes boueuses (betteraves), feuilles mortes sur les routes forestières, chemins non carrossés (trous plein d'eau, cailloux etc.), gravillons et pour finir chasseurs.... Ce que nous n'avons pas eu, c'est le soleil et la neige. Visite sous la pluie de l'abbaye Notre-Dame d'Igny, du château de Fère-en-Tardenois et du donjon de Septmonts. Moment de répit le midi devant un repas très copieux, l'après-midi, rebelote pour la boue, etc. Je l'avoue, pour moi, une journée de galère où à tout moment l'Harley partait en glisse. Retour vers 18h30 à Châlons avec les bécanes qui avaient toutes la même couleur... marron.



Les membres du Moto club mc8.60 souhaitent à tous les Fagniérot(e)s de très bonnes fêtes de fin d'année...